



Verabschiedung von Brigitte Ulrich

Seit dem 1. August 2018 arbeitete Brigitte Ulrich in unserer Kirche als Sozialdiakonin und Katechetin. Ob im ökumenischen Kindertageslager, in der Familienferienwoche oder im Grina-Träff, Brigitte Ulrich fand schnell einen guten Zugang zu allen Altersstufen.

Sie war massgeblich an der Ausarbeitung des Freiwilligenkonzeptes und des rpg-Konzeptes beteiligt und erneuerte die ganze Schüleradministration. Für die 6. Klasse war sie für die Cool-Module zuständig. Ihre Themen haben bei den Schülerinnen und Schülern aus Greifensee und Uster grosses Interesse geweckt. Unterrichtet hat sie mit viel Freude die 4. und 5. Klasse. Während der Coronazeit vernetzte sie Freiwillige mit Hilfesuchenden und fand geeignete Mittel, um mit den Untikindern den Kontakt zu halten. Mit Brigitte Ulrich verlieren wir eine vielseitige, ideenreiche, lösungsorientierte und allseits geschätzte Kollegin.

Liebe Brigitte, wir danken Dir herzlich für deinen grossen Einsatz in und für unsere Kirchgemeinde und wir wünschen Dir für Deinen wohlverdienten Ruhestand alles Gute.

Beim Apéro nach dem Pfingstgottesdienst am 28. Mai verabschieden wir uns gebührend von Brigitte Ulrich.

Ruth Schmid, Kirchenpflegepräsidentin

Kurz und bündig. Auf Wiedersehen und ein herzliches Dankeschön! Bestimmt und gerne werde ich mich an die gute Zusammenarbeit, die vielen inspirierenden Momente und schönen Begegnungen erinnern. Ich habe zahlreiche sympathische und liebenswerte Menschen kennen- und schätzen gelernt (und für all das habe ich sogar noch ein Gehalt bekommen 😊). Wer kann das schon von seiner Arbeit behaupten? Alles Liebe und Gute für die Zukunft wünsche ich uns allen von Herzen.

Brigitte Ulrich, Sozialdiakonin und Katechetin

